

## WETTER

# In Bad Säckingen wärmer als im Wiesental

**Bad Säckingen** (hek) Große Temperaturunterschiede auf fast gleicher Meereshöhe gibt es derzeit am Hochrhein. Während in Bad Säckingen ein kräftiger Ostwind weht, ist es Richtung Norden im Wiesental windstill. Die kräftige Bise bringt die wärmeren höheren Luftmassen in die Niederungen nach Bad Säckingen, im fast windstillen Wiesental wird dagegen die Kaltluft nicht ausgetauscht. So kommt es, dass die Wetterstation Kurgebiet Bad Säckingen am Sonntagmorgen um 9 Uhr -1,4 Grad Celsius anzeigte, und in kurzer Entfernung die Stationen Schopfheim und Langenau zur gleichen Zeit -10 Grad hatten. Das ist ein unglaublicher Temperaturunterschied von über 8 Grad.